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去年の4月日本に来て、もう11ヶ月日本に住みましたが、日本での留学生活をもうすぐ終わる

ので、最近時間がとても早く感じます。最初日本に来たばかりの時、日本語が少しだけ話せ、あの

頃を振り返ると、すごく懐かしいです。しかし、先生と友達の手伝いのおかげで、今日本の生活

に慣れています。留学を通じて、日本人の友達だけではなく、色々な国から来た友達もできるの

が留学の魅力だと思います。日本で旅行をたくさんしたり、新しい食べ物を食べたり、授業を楽

しんで取ったりしましたから、私は、留学生活をとても楽しみました。 

夏休みに東京のサマ〡ソニックに行きました。サマ〡ソ
ニックはミュ〡ジックフェスで、色々な国のア〡ティスト

を見ました。例えば、韓国のニュ〡ジンズとアメリカのケ

ンドリックラマ〡など。しかし、日本の夏は思ったより暑
すぎて、少し大変だったが、水遊びのようにサマ〡ソニッ

クでウォ〡タ〡ガンで水をかけられて気持ち良かったのは

いい思い出になりました。そして、去年のクリスマスは日
本で祝えるのがとてもステキでした。なぜなら、私はオ〡
ストラリア出身なので去年初めてホワイトクリスマスを体

験しました。きれいなイルミネ〡ションを見たり、埼玉の

あるクリスマスマ〡ケットにも行きました。 

東京に住んでいる間は毎日楽しい日しかなかったです。東京にはいつもやることがあります。

雰囲気がいいカフェに行ったり、イベントに出かけたり、古着屋さんでショッピングをしたりで

きます。もちろん東京以外の他の場所も行きました。金沢、京都、大阪、神戸、鹿児島、広島、山

梨、鎌倉、仙台、愛媛と福岡にも行きました。冬休みの時友達と一緒に長野に行きました。シド

ニ〡には雪が全然降らないので、私は人生で2回しか雪を見たことがないので、冬休みに雪を絶対

に見ようと思っていました。長野の白馬で雪合戦したり、雪だるまを作ったりしました。 



 
そして、お茶の水女子大学での生活や勉強はとても

楽しかったです。最初は少し心配でした。授業が全部

日本語で行われるので、あまり自信がありませんでし
たが、先生のわかりやすい授業と説明のおかげで、私の

日本語は上達したと思います。この二学期の間に、文

法、漢字、作文、会話、日本語演習と日本の文化に関す

るの授業を取りました。お茶の水女子大学で色々な授

業を取れるのが本当に素晴らしいと思います。また、

お茶の水女子大学はシドニ〡工科大学と違って共学で

はなく、女子大学なので、新しい経験でした。お茶の

水女子大学の着物文化教室も参加しました。着物を着

るだけではなく、着物の着方や歴史も学んだから最高

の着物教室だと思いました。 

最後に、留学の生活をいろいろ助けていただいて、ありがとうございました。指導教員の埋忠

先生に感謝申し上げたいです。毎月の振り返りシ〡 トを読んでくださってありがとうございまし

た。音羽館の管理室の方、困った時、いつも質問に答えてくださってありがとうございました。
国際課の方々とチュ〡タ〡高田さん、留学生活を支えてくださってありがとうございます。萩原

先生にも感謝したいです。いろいろ手続きを手伝ってくださってありがとうございました。そし

て、授業の先生方、いつも興味深い授業を教えてくださってありがとうございました。とても勉

強になりました。皆さんのおかげで日本の生活を楽しみました。 

ありがとうございました。


